

# SIBERINDO

## Siap Ikuti Arahan Presiden dan Menteri, Kepala Rutan Balikpapan Ikuti Pengarahan Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Kaltim Terkait Masa Transisi

Muhammad Febri - [BALIKPAPAN.SIBERINDO.ID](https://www.balikipapan.siberindo.id)

Oct 31, 2024 - 17:43



BALIKPAPAN - Rutan Kelas IIA Balikpapan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Kalimantan Timur mengikuti Rapat Internal jajaran Kanwil Kemenkumham Kaltim dalam rangka penyampaian Asta Cita Presiden Republik Indonesia yang langsung dipimpin oleh Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham

Kaltim Gun Gun Gunawan. Kamis (31/10/2024)

Kegiatan yang bertempat di Ruang Rapat Kantor Wilayah tersebut di dihadiri oleh Kepala Divisi Pemasyarakatan Endang Lintang, Kepala Divisi Pelayanan Hukum dan HAM Andi Basmal dan Pejabat Struktural Kanwil Kemenkumham Kaltim, serta diikuti juga oleh seluruh UPT Pemasyarakatan dan Imigrasi secara virtual.

Dalam arahnya, Kakanwil menyampaikan beberapa Asta Cita dari Presiden Republik Indonesia agar dapat di implementasikan di jajaran Kementerian Hukum dan HAM di Kaltimara.,

"Jadikan Asta Cita ini sebagai patokan kita dalam melaksanakan tugas, sehingga apa yang kita kerjakan telah sesuai dengan arahan pimpinan" Ucap Gun Gun Gunawan.

Lebih lanjut, Kakanwil juga menghimbau kepada seluruh jajaran di Kanwil Kemenkumham Kaltim, khususnya di jajaran Pemasyarakatan agar dapat melaksanakan 5(lima) perintah Harian Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan bagi petugas pemasyarakatan.,

"Mari bersama-sama kita wujudkan visi misi Presiden "Asta Cita" dalam pelaksanaan tugas pemasyarakatan dengan "Panca Carana Laksya Pemasyarakatan" Tegasnya.

Diakhir arahnya, Kakanwil berharap agar seluruh Insan Pengayoman di jajaran Kanwil Kemenkumham Kaltim agar tetap konsisten dalam melaksanakan tugas dengan menanamkan Integritas dan Loyalitas di masing-masing Satuan Kerja.,

"Tetap semangat dan bersinergi satu sama lain, fokus pada tugas yang ada dan jangan terpengaruh dengan isu negatif yang beredar," Tutupnya.